

ABSTRAK

Rully Siswanto R.S., Rudy Choirudi: Pelestari Kuliner Indonesia (1989-2007). Skripsi. Jakarta, Jurusan Sejarah, Program Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta, 2006.

Penelitian ini bertujuan untuk memaparkan karier Rudy Choirudin dalam dunia kuliner Indonesia. Penelitian ini di fokuskan pada tahun 1989-2007, yang mana pada tahun 1989 merupakan awal karier Rudy Choirudin memulai merentangkan kariernya di dunia kuliner dengan mengikuti lomba-lomba masak. Kemudian tahun 2007 diambil sebagai batasan akhir karena pada tahun ini Rudy Choirudin mengakhiri kariernya di RCTI yang merupakan stasiun televisi yang membesarkan namanya. Penelitian ini dilakukan lima bulan sejak November 2010 hingga April 2011.

Skripsi ini menjelaskan tentang karier Rudy Choirudin sebagai penggiat dunia kuliner Indonesia yang menegaskan perlunya melestarikan kuliner Indonesia. Awal karier dari Rudy Choirudin bermula pada tahun 1987 ia mulai mengeluti dunia kuliner dengan mengikuti beberapa lomba masak tingkat nasional dan kemudian dirinya menjuarai lomba-lomba yang ia ikuti sebanyak tiga belas kali tidak pernah terkalahkan. Dengan banyaknya mendapatkan juara tersebut, ia akhirnya dilirik oleh radio, restoran, dan majalah untuk mengisi lowongan pekerjaan yang digeluti oleh dirinya. Puncaknya ketika ia mendapatkan tawaran tampil sebagai pembawa acara masak di televisi hingga hari ini. Selama berkarier selama dua puluh tiga tahun dia berkarier, ia sudah banyak menyumbangkan ide-idenya untuk melestarikan kuliner-kuliner Indonesia.

Prestasinya membuahkan beberapa penghargaan dari beberapa institusi seperti mendapatkan penghargaan dari Menteri Negara Pangan dan Holtikultura yang disebut dengan penganugrahan piagam Pharama Boga Nugraha sebagai pelestari kuliner Indonesia. Selain piagam-piagam tersebut, ia juga menghasilkan beberapa penghargaan dari Museum Rekor Indonesia (Muri) dengan beberapa idenya untuk menciptakan yang lain dalam karya-karyanya seperti menerbitkan buku yang berbentuk tabel sebanyak empat puluh delapan resep.

Beberapa inovasi yang dihasilkan olehnya juga menjadi sumbangan yang berharga bagi perkembangan kuliner Indonesia seperti penemuan bumbu dasar untuk mempermudah pengerjaan masakan Indonesia yang selama ini perlu memakan waktu lama dalam proses pengerjaannya. Selain Bumbu dasar, ia juga menerbitkan beberapa buku dengan tema masakan Indonesia untuk melestarikan masakan Indonesia seperti buku Cipta Rasa Selera Nusantara, Masakan Dengan Bumbu Dasar, kemudian buku Cipta Aroma Nusantara dimana buku tersebut Rudy melakukan banyak Inovasi terhadap masakan Indonesia. Dalam upaya melestarikan Rudy mendemokan resep-resep masakan Indonesia yang jarang di publikasikan kepada ibu-ibu. Dalam upayanya melestarikan kuliner Indonesia Rudy juga memotivasi ibu-ibu untuk membuat masakan Indonesia yang sudah jarang dibuat oleh ibu-ibu rumah tangga dengan melakukan sosialisasi pada setiap acara demo masakannya.

MOTTO DAN PERSEMBAHAN

***“MAKA MAKANLAH YANG HALAL LAGI BAIK DARI REZKI YANG TELAH
DIBERIKAN ALLAH KEPADAMU; DAN SYUKURILAH NIMAT ALLAH, JIKA
KAMU HANYA KEPADA-NYA SAJA MENYEMBAH”***

{AL QURAN 16:114}

“HIDUP ADALAH PERJUANGAN BUKAN PERSAINGAN”

[RUDY CHOIRUDIN]

“DAN PADA AKHIRNYA ORANG BAIKLAH YANG AKAN MENANG”

{BAKER KING-KIM TAK GOO}

“KEEP MOVING FORWARD (TERUSLAH BERGERAK MAJU)”

{WALT DISNEY-MEET THE ROBBINSON}

“PASU PARE (AKU BISA)”

{CHEF CHOI YUN WOOK- PASTA}

SKRIPSI INI KUPERSEMBAHKAN UNTUK:

MAMA DAN PAPA TERSAYANG

ADIKKU MUHAMMAD RIDWAN SHOLEH R.S.

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan pada Allah SWT yang telah mencurahkan segala rahmat, karunia serta inspirasi-Nya kepada penulis, sehingga atas seizin-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan kemudahan serta kelancaran. Shalawat serta salam tercurah kepada junjungan kita, Rasulullah Nabi Muhammad SAW, keluarga, sahabat serta kita sebagai umatnya samapai akhir zaman nanti.

Skripsi dengan judul “Rudy Choirudin: Peranan Dalam Mengembangkan Dunia Kuliner Indonesia”, mendeskripsikan mengenai perjalanan hidup Rudy Choirudin sejak 1964-2007, serta menganalisis penemuannya dalam dunia kuliner.

Skripsi ini dibuat untuk memenuhi sebagian persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta, 2011.

Penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya, dengan segala kerendahan hati kepada Drs. Abrar, M.Hum selaku Dosen pembimbing I yang telah memberikan bimbingan, arahan, serta saran dan kritik kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Sugeng Prakoso, S.S. selaku Dosen Pembimbing II yang selalu memberikan motivasi dan berbagi pemikiran untuk mengasah pemikiran dan memberikan saran dalam substansi skripsi ini.

Dr. Umasih, M.Hum selaku Ketua Jurusan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta. Kurniawati, M.Si selaku Pembimbing Akademik dan Dosen Pembimbing PPL yang telah memberikan bimbingannya selama perkuliahan ini. Bapak dan Ibu Dosen Jurusan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan ilmu dan pengetahuannya selama perkuliahan.

Rudy Choirudin Sholeh selaku narasumber yang selama ini selalu penulis repotkan. Terima kasih Mas Rudy atas kesempatannya untuk dapat menulis tentang kehidupannya. Muhammad Sholeh selaku assiten Rudy Choirudin. Terima Kasih Pak sholeh sudah mau saya repotkan. Dan seluruh staf Rudy Cooking yang sudah sangat membantu penulis. Larasati Prawita Astari dan Dewi Hermawaryani selaku keluarga Rudy Choirudin yang sudah saya repotkan dengan pertanyaan-pertanyaan saya.

Dwi Reinaldi (Dende) dan Divi Andriansyah teman satu kosan. Terima kasi Dende sudah mau menemaniku dalam penelitian. Divi terimakasih atas Motivasinya. Kapan kita bisa ngekos bareng lagi ya? Ari Suryanto yang telah memberikan Ide gila ini. Terimakasih Ari, kalau bukan ide gila ini penulis tidak tahu harus menulis apa.

Dimas Arianto, Muhammad Kahfie (Ucup), Rudy Hermanto, Khairul Sani, Ardiyanto R., Zia Ulhaq dan penghuni Dibawah Pohon Rindang. Teruslah berretorika konkrit kawan. Megahayu Rahmasari, Susi Muninggar, Ahmad Beni Muhtarom, Dedi Aripin, Agung Wicaksono, Hesti Dwi P. Terimakasih selalu

memasak bersama. Teruslah memasak untuk hidup. Karena hidup kita untuk memasak.

Gardhini hariyani Katianda, Roslina M.E. Widya Kritiyanti (Sanchai), Ratih Purwitasari, Hanny Azzahra (Mpok), Fitri Navare, terimakasih untuk memberika inspirasi selama ini dan memberikan keceriaan di kelas. Pipit Pitria, Ika Irma A. Frina Wati, Winda Angraeni, Nimah Hafid, Oktav Primas Aditya, terimakasih selalu mempercayakan KRS kepada diriku. Terima kasih sudah mempercayakan aku sebagai ketua kelas selama lima tahun.

Kawan-kawan 2006 Non-Reguler. Terimakasih sudah membuat hidup lebih berwarna. Kawan-kawan 2005 dan 2004 yang selalu memberika semangat kepada penulis. Patrick, Shofrul Hadi, Fina Indah. Terima kasih selalu memberikan semangat. Kawan-kawan 2008 yang selalu memberikan keceriaan kepada penulis selama ini. Kawan-kawan 2010, Maharini, Fira A., Citra, Setya Valen W., Dyta, Dephi, terimakasih untuk keceriannya selama ini. Maju terus adik-adikku. *Are you feel okey?*

Karyawan Trevellers Hotel Jakarta, Pa Toni, Mas Wanto, Chef Iwan, Bu Indah, Bu Ayu. Terimakasih sudah selalu memberikan motivasi dan tawa canda selama ini di Hotel. Terimakasih Untuk Tiar Devianti yang selalu meberikan semangat untuk hidup dan cinta kasih selama ini. Makasih ya Ti. Aku selalu sayang kamu.

Pada akhir saya ingin mengucapkan beribu ucapan terima kasih kepada Mama dan Papa yang selama ini selalu mencurahkan kasih sayangnya selama ini dan membesarkan aku samapai menjadi seperti ini. Terima kasih pula tak lupa aku

ucapkan untuk adikku Muhammad Ridwan Sholeh R.S. yang selalu memberikan warna-warni kehidupan. Seluruh orang yang tidak bisa disebutkan satu persatu, yang telah memberikan suport semangat dan inspirasi. Terima kasih.

Jakarta, July 2011

R.S.R.S.